

## Beschluss des Landrats vom 14.11.2019

Nr. 241

## 1. Begrüssung, Mitteilungen 2019

2018/939; Protokoll: ps

Landratspräsident **Peter Riebli** (SVP) begrüsst die Anwesenden herzlich zur Sitzung und teilt Folgendes mit:

Eishockey-Match Landrat-EBL

Heute wurde die Einladung zum traditionellen Eishockeymatch zwischen den Teams von Landrat und EBL versandt und in der mobilen Sitzungsvorbereitung abgelegt. Der Anlass findet wie bereits angekündigt im Anschluss an die Landratssitzung vom 30. Januar 2020 in Sissach statt. Eine Anmeldung als Spieler/Spielerin oder als Fan ist bis am 17. Januar 2020 möglich.

- Generalversammlung des FC Landrat

Die GV des FC Landrat findet am Montag, 25. November 2019 um 18.45 Uhr in der Corner-Bar des Stadions St. Jakob Park statt; vorgängig gibt es um 17.30 Uhr eine Stadionführung. Es sind noch ein paar freie Plätze verfügbar. Wer dabei sein möchte, meldet sich bitte noch heute direkt beim Vereinspräsidenten Andreas Bammatter an.

- Besuch in der Fondation Beyeler

Der Termin für den traditionellen Besuch des Landrats und des Grossen Rats Basel-Stadt in der Fondation Beyeler in Riehen steht fest: Der Anlass findet am Dienstag, 21. April 2020 statt. Interessierte merken sich den Termin bereits jetzt vor. Details folgen zu gegebener Zeit.

Interkantonale Legislativkonferenz (ILK)

Die Geschäftsleitung hat Marco Agostini für das Koordinationsbüro der Interkantonalen Legislativ-Konferenz (ILK) nominiert. Die formelle Wahl findet an der nächsten ILK-Versammlung am 3. April 2020 in Basel statt.

Entschuldigungen

Ganzer Tag: Thomas Eugster, Roman Brunner, Christina Jeanneret, Markus Meier

Vormittag: Saskia Schenker, Christine Frey

Nachmittag: Christoph Hänggi, Jürg Vogt

Regierungsrat Thomas Weber ist ganztags abwesend, weil er an der Jahresversammlung der Volkswirtschaftsdirektoren-Konferenz teilnimmt. Am Nachmittag sind Regierungsrätin Kathrin Schweizer wegen der Plenarversammlung der Konferenz der Kantonalen Justiz- und Polizeidirektorinnen und -direktoren und Regierungsrat Anton Lauber wegen einer Verwaltungsratssitzung der Schweizerischen Rheinsalinen entschuldigt.



Begrüssung von Zuschauer(inn)en auf der Tribüne

Landratspräsident **Peter Riebli** (SVP) begrüsst die Jugendlichen, die im Rahmen des Gendertags den Ratsbetrieb mitverfolgen. Weiter begrüsst er die Ratsleitung und Fraktionspräsidien des Landrats des Kantons Uri auf der Zuschauertribüne.

Begründung der Persönlichen Vorstösse

Landratspräsident **Peter Riebli** (SVP) informiert, dass drei persönliche Vorstösse eingereicht worden seien.

Keine Wortbegehren.

Digitaler Signalprozessor

Landratspräsident **Peter Riebli** (SVP) informiert zu Beginn der Nachmittagssitzung, dass der digitale Signalprozessor der Übertragungsanlage, welcher mit dem Gong verbunden ist, ausgetauscht werden müsse, womit vorübergehend in den beiden Vorzimmern keine Tonübertragung mehr möglich ist. Man muss also die Ohren spitzen, wenn man sich ausserhalb des Landratssaals befindet und trotzdem rechtzeitig zu den Abstimmungen im Saal sein möchte.